



10 Medaillen bei hessischen Jahrgangsmeisterschaften SGW zeigt sich in Topform zum Saisonhöhepunkt in Wiesbaden

Wiesbaden - Am vergangenen Wochenende fuhren 11 Schwimmerinnen und Schwimmer der 1. und 2. Wettkampfmannschaft nach Wiesbaden zu den hessischen Jahrgangsmeisterschaften auf der Kurzbahn für die jüngeren Jahrgänge (2004-2006 weiblich und 2002-2006 männlich). Der Saisonhöhepunkt verlief äußerst erfolgreich für die SGW, denn die 11 Schwimmer gewannen bei ihren 54 Starts 10 Medaillen (1x Gold/7x Silber/2x Bronze), erzielten weitere 26 Top-Ten-Platzierungen und schlugen 32mal mit persönlicher Bestzeit an.

Obwohl sich Silas Goet (2005) zum wiederholten Male mit dem undankbaren 4. Platz, oft nur um wenige zehntel Sekunden geschlagen geben musste, hat er nicht aufgegeben zu kämpfen. Bei seinem letzten Start im Brust-Dreikampf über 50m Brustbeine hat er noch einmal alles reingelegt, als Zweitschnellster seines Jahrgangs angeschlagen und sich damit in der Gesamtwertung tatsächlich noch auf Platz 3 nach vorne geschoben und sich so mit einer Bronzemedaille belohnt.

Bei Sophia Herbsthoff (2004) lief auch alles nach Plan an diesem Wochenende. In ihrer Paradedisziplin Rücken musste sie sich über 100m und über 200m nur ihrer Hauptkonkurrentin geschlagen geben, belegte damit auch im Rücken-Dreikampf Platz 2 und durfte gleich dreimal die Silbermedaille in Empfang nehmen. Die Krönung dieser Leistungen folgte im Freistil-Dreikampf: Hier konnte sie auf dem Podium sogar ganz nach oben steigen und gewann die einzige Goldmedaille für die SGW an diesem Wochenende!

Auch Max Wameling (2004) war sehr erfolgreich und zeigte sich in Topform: Er schlug bei seinen acht Starts gleich achtmal in neuer persönlicher Bestzeit an und wurde durch diese starke Leistung 5 Mal zur Siegerehrung aufgerufen: Er gewann vier Silbermedaillen über 100m Brust, im Brust-Dreikampf, über 400m Freistil und über 400m Lagen und einmal Bronze über 200m Freistil.

Auch wenn es bei den anderen Teilnehmern Leon Chau, Linus Goet, Louis Hennessy, Marc und Tom Nels, Chiara Rausch, Mia-Antonia Volz und Laila Zimmermann nicht für das Siegereppchen reichte, haben auch sie die SGW mit einem starken Auftritt repräsentiert.

Diese tollen Resultate sind ganz besonders dem großen Engagements und Einsatz des Trainerteams Bettina Siegler und Ingo Gerhold zu verdanken. Wieder einmal haben sie es geschafft, ihre Schützlinge auf den Punkt fit zu bekommen. Sie haben die Schwimmerinnen und Schwimmer das ganze Wochenende lang begleitet, mit den letzten Tipps an den Start geschickt und vom Beckenrand jeden Lauf gespannt mit verfolgt und lautstark angefeuert.

Jetzt geht es erst mal für alle in die wohlverdiente Winterpause. Macht weiter so!

cw



Sportgemeinde 1886 Weiterstadt e.V.
Abteilung Schwimmen



Foto: Mario Bevcic

Medaillengewinner der SGW bei den hessischen
Jahrgangsmesterschaften in Wiesbaden